

**13.04.2011**

## **AERO-CLUB ESSLINGEN**

### **Die Flugsaison ist eröffnet**

Bei sommerlichen Temperaturen Anfang April wollten die Segelflieger nicht länger am Boden bleiben: Mit 107 Starts hat der Aero-Club Esslingen auf dem Fluggelände am Jägerhaus die Saison 2011 eröffnet. Obwohl die Wetterbedingungen für den Streckenflug nicht optimal waren, sammelten Harald Weis mit 367 Kilometern, Bernd Krimmer (336), Michael Ultsch (305) und Heiko Nill (285) die ersten wertvollen Punkte für die Vereinswertung.

Mehr als die Hälfte der Starts ging allerdings auf das Konto der Flugschüler. Für sie waren die Bedingungen für Übungsflüge in Flugplatznähe ideal.

Mit einem Paukenschlag begann für Flugschüler **Christian Köbler** die Saison: Unter Aufsicht von Prüfer Wolfgang Mayer bestand er die praktische Prüfung für die ersehnte Privat Pilot License (PPL), die vom Regierungspräsidium erteilt wird.

Nun fiebern die Flieger vom Jägerhaus einer erfolgreichen Saison in der bald beginnenden Segelflug-Bundesliga entgegen.